



## Vive l'amitié franco-allemande !

publié le 03/02/2024

Nos correspondants d'Oranienburg sont venus du mardi 23 au mardi 30 janvier.

Se comprendre malgré la barrière de la langue et se découvrir des points communs au-delà des différences culturelles peut renforcer l'intérêt pour l'autre, pour sa langue et sa culture. Cela entraîne davantage de tolérance. C'est ainsi que, pendant cette semaine, nous avons choisi d'appliquer concrètement la devise de l'Europe « Unie dans la diversité » : les élèves allemands ont découvert une autre culture et tous ont appris à respecter l'autre dans sa diversité.

Ce sera à notre tour de découvrir l'Allemagne au mois de mars !

Beaucoup d'expériences et de moments partagés dont nous vous offrons un aperçu en images.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.